

Arthur Schnitzler an Richard Beer-
Hofmann, [zwischen 10. und 28. 8.] 1922

Hrn Dr. Rich Beer-Hofmann
aus Wien
Meyerhofen
im Zillerthal
Tirol

5

Berchtesgaden mit dem Watzmann

Herzliche Grüße!
Ihr

ArthurS

© YCGL, MSS 31.

Bildpostkarte, 84 Zeichen

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Versand: Stempel: »Berchtesgaden, xx. Aug 22, 8–9N«.

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand datiert »Aug. 1922«

- ⁷ *Grüße*] Der Stempel erlaubt die Einordnung in den August 1922, durch Schnitzlers Anreise am 10. 8. 1922 und Beer-Hofmanns Abreise aus seiner Urlaubsdestination um den 28. 8. 1922 ist das Zeitfenster weiter eingeschränkt.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann

Orte: Berchtesgaden, Mayrhofen, Tirol, Watzmann, Wien, Zillertal